

9月7日（火）応援練習にて・・・

本日も運動会に向けて子どもたちは動いています。



本日も種目練習を行っています。

今日は、別の紹介をします。応援練習です。運動会と言えば、応援合戦です。

応援合戦は5・6年生にとってリーダーシップを発揮する機会です。

応援合戦をとおしてダンスの楽しさを味わうだけでなく、団結力を高めること、下学年を動かすことの難しさなどを体験します。小中高で形や名前が変わっていて存在するのもその教育的意義があるから続けられています。





応援練習をしながら子どもたちはどのようなことを考えているのでしょうか。今日は、3年生の子の感想を紹介します。

### 応援練習

今日、応援練習をしました。ダンスや歌をかんぺきにする事が今日のめあてでした。わたしはまだダンスがかんぺきにおぼえきれていないので家でも練習したいと思いました。

「もう少しキレのあるダンスにして。」と言われたのでダンスをする時はキレをいしきしたいと思いました。

本番ではカッコいいダンスをおどれるようにしたいです。

### 3年 たまりんさんより

高学年の人に言われたアドバイスの「キレをいしきしたい」なんてかわいいですよね。子どもたちは本当に一生懸命にがんばろうとしています。そういうことを学ぶ場であるのが学校です。

(文責：校長)